

Guía de Estudio Bíblico

2 Reyes 7

Esta guía de estudio es una herramienta accesible y útil para explorar el capítulo 2 Reyes 7 de la Biblia, elaborada con cariño y sin ánimos de lucro por el equipo de Bibliabendita.com.

Prefacio

Creamos esta "Guía de Estudio Bíblico" para proporcionar a nuestros lectores una herramienta que permita profundizar en el conocimiento y la comprensión de las Sagradas Escrituras. Este proyecto es un esfuerzo lleno de cariño y dedicación, totalmente gratuito, para que todos puedan acceder a la riqueza de la Palabra de Dios.

Nuestra misión es facilitar un estudio dirigido y estructurado de la Biblia, presentando los textos de una manera clara y accesible.

Incluimos preguntas de estudio que invitan a la meditación y al análisis personal, así como explicaciones y contextos históricos que facilitan una conexión más íntima con el mensaje divino.

Hemos puesto especial empeño en presentar esta guía de estudio de una manera que sea comprensible y relevante para todos nuestros lectores, sin importar su nivel de conocimiento previo.

Esperamos que esta guía sea una bendición para todos aquellos que la utilicen, ayudándoles a crecer en su fe y a encontrar nuevas formas de aplicar los principios bíblicos en su vida diaria.

Con cariño,

El equipo de Bibliabendita.com

¿Qué aprenderás con esta Guía de Estudio Bíblico?

¡Bienvenidos a esta apasionante guía de estudio bíblico que te llevará a explorar el capítulo 2 de Reyes 7! En este emocionante viaje, descubrirás la sabiduría y la verdad contenidas en esta parte de las Escrituras. A través de preguntas reflexivas, respuestas esclarecedoras y el enriquecimiento de tu vocabulario bíblico, podrás profundizar en tu entendimiento de la Palabra de Dios y fortalecer tu fe. ¡Prepárate para sumergirte en la Palabra y dejarte inspirar por las enseñanzas que transformarán tu vida!

Estudio de 2 Reyes 7

Lee el capítulo 2 Reyes 7 y luego contesta estas preguntas:

¿Qué dijo Eliseo que valdría un siclo a la hora siguiente? (1)

¿Qué respuesta recibió el príncipe que dudaba de la palabra de Jehová? (2)

¿Qué se decían los cuatro hombres leprosos a la entrada de la puerta? (3)

¿Por qué decidieron los leprosos ir al campamento de los sirios? (4)

¿Qué escucharon los sirios en su campamento que los hizo huir en pánico? (6)

¿Qué hicieron los leprosos al llegar al campamento de los sirios? (8)

¿Qué propusieron los leprosos al darse cuenta de su acción? (9)

¿Qué hicieron los leprosos al llegar a la ciudad con la noticia del campamento vacío? (10)

¿Qué mandó hacer el rey para verificar la situación en el campamento de los sirios? (14)

¿Qué encontraron los mensajeros en el camino hacia el campamento de los sirios? (15)

¿Qué sucedió cuando el pueblo saqueó el campamento de los sirios? (16)

¿Qué le sucedió al príncipe incrédulo que no creyó en la palabra de Jehová? (20)

Introducción a 2 Reyes 7: La liberación de Samaria por la intervención divina

En el capítulo 7 del libro de 2 Reyes, se narra cómo el profeta Eliseo anunció la liberación de Samaria de la hambruna impuesta por los sirios. Cuatro leprosos descubren que el campamento enemigo ha sido abandonado por el miedo a un supuesto ataque, lo que lleva a la victoria del pueblo de Israel. Este capítulo refleja la fidelidad de Dios en tiempos de dificultad y la importancia de confiar en sus promesas.

Leer el Capítulo 2 Reyes 7

Puedes hacer clic en los versículos para leer su explicación.

1 Dijo entonces Eliseo: –Oíd la palabra de Jehová: Así dijo Jehová: «Mañana a estas horas valdrá un siclo el seah de flor de harina, y un siclo dos seahs de cebada, a la puerta de Samaria».

2 Un príncipe sobre cuyo brazo el rey se apoyaba, respondió al varón de Dios y le dijo: –Si Jehová abriera ahora ventanas en el cielo, ¿sería esto así? Él dijo: –Tú lo verás con tus propios ojos, pero no comerás de ello.

3 Había a la entrada de la puerta cuatro hombres leprosos, y se decían los unos a los otros: –¿Por qué estamos aquí esperando la muerte?

4 Si tratamos de entrar en la ciudad, moriremos en ella, por el hambre que hay en la ciudad; y si nos quedamos aquí, también moriremos. Vamos, pues, ahora y pasémonos al campamento de los sirios: si ellos nos dan la vida, viviremos, y si nos dan la muerte, moriremos.

5 Se levantaron, pues, al anochecer, para ir al campamento de los sirios, y al llegar a la entrada del campamento de los sirios, no había allí nadie.

6 Jehová había hecho que en el campamento de los sirios se oyera estruendo de carros, ruido de caballos y el estrépito de un gran ejército, por lo que se dijeron unos a otros: «El rey de Israel ha tomado a sueldo contra nosotros a los reyes de los heteos y a los reyes de los egipcios para que vengan a atacarnos».

7 Así que se levantaron y huyeron al anochecer, abandonando sus tiendas, sus caballos, sus asnos y el campamento tal cual estaba. Huyeron para salvar sus vidas.

8 Cuando los leprosos llegaron al límite del campamento, entraron en una tienda, comieron y bebieron, tomaron de allí plata, oro y vestidos, y fueron a esconderlos. Después volvieron, entraron en otra tienda, y de allí también tomaron cosas que fueron a esconder.

9 Luego se dijeron unos a otros: –No estamos haciendo bien. Hoy es día de buenas noticias y nosotros callamos. Si esperamos hasta el amanecer, nos alcanzará nuestra maldad. Vamos pues, ahora, entremos y demos la noticia en la casa del rey.

10 Fueron, pues, llamaron a los guardias de la puerta de la ciudad, y les gritaron diciendo: «Nosotros fuimos al campamento de los sirios y no había allí nadie, ni se oía ninguna voz humana; solo estaban los caballos atados, los asnos también atados y el campamento intacto».

11 Los porteros gritaron y lo anunciaron dentro, en el palacio del rey.

12 Se levantó el rey de noche y dijo a sus siervos: –Os voy a decir lo que nos han hecho los sirios. Ellos saben que tenemos hambre, han salido de las tiendas y se han escondido en el campo, pensando: «Cuando hayan salido de la ciudad, los tomaremos vivos y entraremos en ella».

13 Entonces uno de sus siervos propuso: –Tomen ahora cinco de los caballos que han quedado en la ciudad (porque los que quedan acá también perecerán, como toda la multitud de Israel que ya ha perecido). Los enviaremos para ver qué pasa.

14 Tomaron, pues, dos caballos de un carro y los envió el rey al campamento de los sirios, diciendo: «Id y ved».

15 Ellos los siguieron hasta el Jordán y vieron que todo el camino estaba lleno de vestidos y enseres que los sirios habían arrojado por la premura. Regresaron los mensajeros y lo hicieron saber al rey.

16 Entonces el pueblo salió y saqueó el campamento de los sirios. Y, conforme a la palabra de Jehová, fue vendido un seah de flor de harina por un siclo, y dos seahs de cebada por un siclo.

17 El rey había puesto a la puerta a aquel príncipe sobre cuyo brazo él se apoyaba, pero el pueblo lo atropelló a la entrada, y murió, conforme a lo que había dicho el varón de Dios cuando el rey descendió a él.

18 Aconteció, pues, de la manera que el varón de Dios había anunciado al rey, al decir: «Serán vendidos por un siclo dos seahs de cebada, y el seah de flor de harina será vendido por un siclo mañana a estas horas, a la puerta de Samaria».

19 A lo cual aquel príncipe había respondido al varón de Dios: «Si Jehová abriera ventanas en el cielo, ¿pudiera suceder esto?» Y él le había dicho: «Tú lo verás con tus ojos, pero no comerás de ello».

20 Y así le sucedió, porque el pueblo lo atropelló a la entrada, y murió.

Preguntas de Reflexión

Contesta estas preguntas y reflexiona como aplicarlas en tu vida.

Recuerda que puedes consultar en nuestra comunidad online o en el chat de bibliabendita.com:

¿Cómo podemos confiar en las promesas de Dios, incluso cuando parecen imposibles de cumplirse?

¿Qué nos enseñan los leprosos que decidieron arriesgarse y buscar ayuda fuera de su zona de confort?

¿Qué lecciones podemos aprender sobre la importancia de compartir las buenas noticias con los demás, como lo hicieron los leprosos al volver a la ciudad?

¿Qué nos enseña el resultado de la incredulidad del príncipe sobre el cumplimiento de la promesa de Dios?

¿Cómo podemos aplicar el principio de la bendición y provisión de Dios, a través de la obediencia a sus palabras y promesas, a nuestra vida diaria?

Vocabulario

Atropellar: Pasar por encima de alguien o algo con violencia, como sucedió con el príncipe que fue aplastado por el pueblo.

Cebada: Tipo de grano utilizado para la alimentación y cultivo, que en este capítulo se menciona como una de las ofertas de harina.

Ejército: Conjunto de soldados organizados para la guerra y defensa, en este capítulo se hace referencia al ruido de un gran ejército que los sirios creyeron estar enfrentando.

Harina: Polvo fino obtenido de la molienda de granos como el trigo, utilizado para la preparación de alimentos, como lo menciona la profecía dada por Eliseo.

Hambre: Sensación de necesidad de alimento, que era la situación en la que se encontraba la ciudad de Samaria y que llevó a los leprosos a buscar ayuda entre los sirios.

Jehová: Nombre con el que se conoce a Dios en la tradición judeocristiana, representando al Dios supremo y creador, cuya palabra fue escuchada por Eliseo en este capítulo.

Maldad: Acción contraria a la moral y la justicia, que los leprosos temían que les alcanzara si no compartían la buena noticia con el pueblo.

Muerte: Cese de la vida, situación que enfrentaban los leprosos en la ciudad y que motivó su decisión de buscar ayuda entre los sirios.

Palabra de Jehová: Mandato o instrucción divina, como la que Eliseo comunica a los habitantes de Samaria sobre la abundancia de alimentos que vendría.

Príncipe: Persona de alto rango en una sociedad o corte real, que tiene influencia sobre el rey, como el que dudó de la palabra de Eliseo en este relato.

Profecía: Predicción divina sobre acontecimientos futuros, como la que Eliseo hace respecto al valor de los alimentos en Samaria.

Siclo: Unidad de peso antigua utilizada para el intercambio de bienes, que se menciona en la profecía de Eliseo.

Sirios: Pueblo del Antiguo Oriente que representaba una amenaza para Israel en tiempos bíblicos, como los que cercaban a Samaria en este capítulo.

Tentación: Situación que pone a prueba la fe y la integridad de una persona, como la que vivió el príncipe en su escepticismo ante la palabra de Eliseo.

Traidor: Persona que traiciona a su pueblo o causa, como el príncipe que fue atropellado después de dudar de la profecía divina.

Vestidos: Prendas de vestir o ropas, que los sirios arrojaron por la premura al huir del campamento, convirtiéndose en botín para el pueblo de Samaria.

Respuestas de Referencia: 2

Reyes 7

Respuestas a las preguntas del estudio bíblico de 2 Reyes 7

¿Qué dijo Eliseo que valdría un siclo a la hora siguiente? (1):

Un siclo el seah de flor de harina, y un siclo dos seahs de cebada.

¿Qué respuesta recibió el príncipe que dudaba de la palabra de Jehová? (2):

Tú lo verás con tus propios ojos, pero no comerás de ello.

¿Qué se decían los cuatro hombres leprosos a la entrada de la puerta? (3):

¿Por qué estamos aquí esperando la muerte?

¿Por qué decidieron los leprosos ir al campamento de los sirios? (4):

Si ellos nos dan la vida, viviremos, y si nos dan la muerte, moriremos.

¿Qué escucharon los sirios en su campamento que los hizo huir en pánico? (6):

Estruendo de carros, ruido de caballos y el estrépito de un gran ejército.

¿Qué hicieron los leprosos al llegar al campamento de los sirios? (8):

Entraron en una tienda, comieron y bebieron, tomaron plata, oro y vestidos.

¿Qué propusieron los leprosos al darse cuenta de su acción? (9):

Vamos pues, ahora, entremos y demos la noticia en la casa del rey.

¿Qué hicieron los leprosos al llegar a la ciudad con la noticia del campamento vacío? (10):

Llamaron a los guardias de la puerta de la ciudad y gritaron la noticia.

¿Qué mandó hacer el rey para verificar la situación en el campamento de los sirios? (14):

Tomaron dos caballos de un carro y los enviaron al campamento.

¿Qué encontraron los mensajeros en el camino hacia el campamento de los sirios? (15):

Vestidos y enseres que los sirios habían arrojado por la premura.

¿Qué sucedió cuando el pueblo saqueó el campamento de los sirios? (16):

Conforme a la palabra de Jehová, fue vendido un seah de flor de harina por un siclo, y dos seahs de cebada por un siclo.

¿Qué le sucedió al príncipe incrédulo que no creyó en la palabra de Jehová? (20):

El pueblo lo atropelló a la entrada, y murió.

¡Gracias por estudiar con nosotros!

Si deseas más recursos y guías para profundizar en tu conocimiento de la Biblia, no dudes en visitarnos en nuestro sitio web:

<https://bibliabendita.com>

Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para recibir reflexiones diarias, versículos inspiradores y mantenerte al tanto de nuestras últimas actualizaciones:

- **Grupo de Whatsapp:** bibliabendita.com/whatsapp
- **Canal de Whatsapp:** bibliabendita.com/canalwhatsapp
- **Instagram:** [@biblia_bendita](https://www.instagram.com/biblia_bendita)
- **Telegram:** t.me/bibliabendita2
- **Facebook:** facebook.com/bibliabendita
- **Twitter/X:** [@bibliabendita](https://twitter.com/bibliabendita)
- **Chat Bibliabendita:** chat.bibliabendita.com

¡No olvides suscribirte a nuestras notificaciones para recibir contenido exclusivo y mensajes especiales directamente en tu dispositivo!

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. ¡Que Dios te bendiga!

Traducción Reina Valera 1909